

En fin de compte, le bilan de l'année dernière est fort positif. Mais il l'a peut-être surtout été dans le secteur de l'automobile, bien qu'il y ait évidemment eu d'autres gains. Mais il incombe à nous tous ici rassemblés - et je m'inclue moi aussi au nom du gouvernement canadien - d'utiliser ces entretiens et nos rencontres des mois à venir pour nous attaquer aux questions qui intéressent grandement nos deux pays. En tant que bons amis et que bons voisins de part et d'autre du Pacifique, nous pouvons difficilement faire moins.

Je vous remercie.